

# SALAM

## Jurnal Ilmu - ilmu Sosial

Volume 12 Nomor 1 Januari - Juni 2009

ISSN 1410 - 4512

**Pemimpin Umum/Penanggung Jawab**

Muslan Abdurrahman

**Pemimpin Redaksi**

Syamsul Arifin

**Pemimpin Usaha**

Jabal Tarik Ibrahim

**Sidang Redaksi**

Hamidi

Wahyudi

Dwi Priyo Utomo

Surya Anoraga

Baroya Mila Shanti

Tulus Winarsunu

**Pelaksana Redaksi**

M. Ahyar Muslimin

**Sekretaris**

Rika Endiana Susanti

**Distributor**

Harry Widjaja

Ali Muntholib

Arbuati

**Alamat Redaksi**

Program Pascasarjana Universitas Muhammadiyah Malang

Jl Bandun g No 01 Malang 65113 Telp. 0341 551253 Fax. 0341 562124

SALAM adalah sebuah Jurnal kajian ilmiah yang secara khusus mengkaji disiplin manajemen, sosiologi, agama, agribisnis, pendidikan, hukum, sosial dan psikologi. Jurnal ini diterbitkan sebagai forum dan media untuk : 1) mengembangkan ilmu pengetahuan murni dan praktis berdasarkan pada hasil penelitian, kepustakaan maupun empiris, 2) mendorong lahirnya pemikiran penelitian dan aksi baru dalam lingkup konsep dan praktek serta, 3) mendorong terciptanya formulasi baru ilmu pengetahuan seperti paradigma modernisasi, posmodernisasi dan Islam.

SALAM terbit setiap bulan Juni dan Desember, mengundang tulisan dari berbagai kalangan dan paradigma ilmu pengetahuan. Tulisan yang dimuat akan diberi penghargaan yang pantas. Tulisan hendaknya diketik rapi antara 15-25 halaman A4 spasi ganda.

# SALAM

## Jurnal Ilmu - ilmu Sosial

Volume 12 Nomor 1 Januari - Juni 2009

ISSN 1410 - 4512

### Daftar Isi

Menggagas Innovative Bureaucracy dalam Pemerintahan ----- <i>M. Mas'ud Said</i>	1 - 25
Radikalisasi Paham Keagamaan Komunitas Pesantren ..... <i>Syamsul Arifin</i>	27 - 56
Analisis Karakteristik Kemiskinan Petani di Jawa Timur ----- <i>Jabal Tarik Ibrahim, Aris Soelistyo, Sutikno</i>	57 - 73
Konstruksi Komunikasi Kepemimpinan:----- Sebuah Analisis Faktor <i>Hamidi</i>	75 - 88
Formasi dan Struktur Gerakan Sosial Petani----- <i>Wahyudi</i>	89 - 106
Ketahanan Pakan Unggas di Tengah Krisis Pangan ----- <i>Wahyu Widodo</i>	107 - 124
Peningkatan Kualitas Pembelajaran Melalui Lesson Study Berbasis Metakognisi ----- <i>Akhsanul In'am</i>	125 - 135

# PEDOMAN PENULISAN

Organisasi penulisan artikel terdiri dari : Judul, Nama dan Instansi Penulis, Abstrak (Maksimal 350 kata), Pengantar, Pembahasan, Kesimpulan/Saran dan Daftar Pustaka.

## Contoh Redaksi Penulisan

Perhatian ini sebenarnya telah dimunculkan beberapa tahun lalu ketika Tricker, misalnya, mengatakan bahwa “(bentuk) akuntansi sebetulnya tergantung pada ideologi dan moral masyarakat. Ia (akuntansi) tidak bebas nilai.” Ia adalah anak dari budaya (masyarakat) (1978). Dengan demikian, pandangan ini jelas memberikan implikasi terhadap studi akuntansi kontemporer. Beberapa karya penelitian, tanpa memperhatikan pendekatan yang digunakan telah menunjukkan bahwa akuntansi memang dibentuk oleh kultur masyarakat (Hifstede 1987 ; Gary 1988 ; Perera 1989 ; Riahi Belkaoui dan Picur 1991) oleh sistem ekonomi (Abdel Magic 1981 ; Bailey 1988), oleh sistem politik Solomons 1978, 1983; Tinker 1984, O’leary 1985 and Mueller 1989), dan sistem sosial (Gambling 1974 ; Burchell et al.1985).

## Daftar Pustaka

- Abdel-Magig, Moustafa F, 1981, *The Theory Of Islamic Banking, A xxcounting Implication*. The International Journal of Accounting Education and Research 17 (1) : 79-102
- Bailey, Derek T. 1988. *Accounting in Socialist Countries*. London : Routledge
- Burrchall, Stuart, Colin Clubb and Anthony G. Hopwood 1985. Accounting in its Social Context: Toward a History of Value added in the Inuted Kindom. Accounting Organization and Society 10 (4): 381-413
- Hofsede G. 1987. The Cultural Context of Accounting. In Barry E Cushing (ed). Accounting and Culture. Sarastoa: American Accounting Assosiation: 1-11

## EDITORIAL

Menurut Toeqouville, unsur utama masyarakat terdiri dari Negara, Masyarakat Sipil, dan Pasar. Secara teoritik ketiga unsur utama ini dapat dipisahkan, namun dalam prakteknya ketiganya memiliki hubungan interdependensi. Indonesia sebagai bagian dari negara demokrasi yang masih *on-going process*, sejauh ini juga masih mencari bentuk baku posisi yang tepat bagi ketiga unsur tadi dalam mencapai cita-cita masyarakat adil dan makmur.

Seiring dengan arus pencarian bentuk dan posisi tersebut, Jurnal Salam dalam edisi ini coba menampilkan percik-percik ide, baik yang merupakan hasil *field research* maupun hasil *scientific study* tentang biokrasi, kontruksi komunikasi politik, gerakan sosial petani, dan radikalisasi paham keagamaan keagamaan komunitas pesantren.

Dalam tulisan M. Mas'ud Said, *Menggagas Innovative Bureaucracy dalam Pemerintahan*, terdapat proposisi bahwa tidak akan ada pemerintahan yang baik, tanpa biokrasi yang baik. Bahkan professor bidang Ilmu Pemerintahan ini juga menambahkan, bahwa tidak akan ada reformasi yang berarti dalam sebuah negara tanpa adanya reformasi biokrat.

Pada bagian lain, Syamsul Arifin menulis, *Radikalisasi Paham Keagamaan Komunitas Pesantren*, menemukan potensi radikalisme pada komunitas pesantren terkait pandangan mereka terhadap jihad, demokrasi, feminisme, dan pluralisme agama. Tulisan ini patut diperhatikan mengingat dunia melihat Indonesia adalah negara yang potensial bagi tumbuh dan berkembangnya radikalisme keagamaan. Hasil penelitian yang dilakukan oleh Jabal Tarik Ibrahim, dkk tentang, *Analisis Karakteristik Kemiskinan Petani di Jawa Timur*, mempertegas dugaan masyarakat selama ini, yakni nilai tukar petani semakin turun. Artinya, dari hari-kehari petani itu semakin miskin.

Dalam edisi ini masih ada lagi tulisan-tulisan yang menarik seperti : *Formasi dan Struktur Gerakan Sosial Petani* (Wahyudi); *Konstruksi Komunikasi Politik* (Hamidi); *Ketahanan Pakan Unggis di Tengah Krisis Pangan* (Wahyu Widodo), dan *Peningkatan Kualitas Pembelajaran Melalui Lesson Study Berbasis Metakognisi* (Akhsanul In'am).

Pengelolaan Jurnal bermaksud agar konfigurasi pemikiran yang ada dapat memberikan kontribusi dalam membaca realita masyarakat Indonesia di era reformasi ini.

**Redaksi**

This document was created with Win2PDF available at <http://www.daneprairie.com>.  
The unregistered version of Win2PDF is for evaluation or non-commercial use only.